



## **Día histórico, los jóvenes podrán ser votados a los 18 años: Cynthia López Castro (Diputada – PRI)**

En entrevista en Radio Cañón, la Diputada Federal del PRI, Cynthia López Castro, afirmó que, “Hoy es un día histórico, estaremos aprobando el derecho a que los jóvenes puedan votar y ser votados a los 18 años, ya no se tendrán que esperar a los 21 para ser votados, ya podrán buscar un cargo de elección popular para diputado federal a los 18. Lo que estamos cambiando aquí es una reforma constitucional para que en el momento en que un joven es mayor de edad, es decir a los 18 años, puede ejercer su derecho para votar, pero también para ser votado”.

<https://drive.google.com/file/d/1pvQv4XWguy3Z54SswFHnUXuqjBex-rll/view>